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◆教育目標◆

思いやりのある子ども

自ら考え学ぶ子ども

たくましい子ども

ふるさとを大切にする子ども

○第３学期スタート！ ○第２回資源物回収を実施しました

１月９日 火 から第３学期がスタートしました １月１３日（土）に２回目の資源物回収活動が（ ） 。

月１日に発生した能登半島地震、２日の羽田空港 実施されました。今回もＰＴＡ本部役員と地区理1

の事故と立て続けに大きな出来事があり、複雑な気 事の皆様、そして地域の皆様のご協力により、た

持ちでスタートした令和６年。始業式前に、被害に くさんの資源物を回収することができました。心

遭われた方々に対し、黙とうを捧げました。 より感謝申し上げます。これまでの収益金で学習

さて、３学期は、１年のまとめの時期です。式辞 に必要な備品や環境整備に必要な物品等を購入さ

では、それぞれの学年の目標をもち日々の生活を大 せていただきました。今回も生徒のために活用さ

切に送ること、春からの新しい生活に向けて準備を せていただきます。なお、今回の収益金額につい

することを話しました。 ては、次号でお知らせいたします。

３年生は私立高校の受験もひと段落しました。今

後は県立入試に向けてまた気持ちを引き締め、学習

に取り組みます。教職員一同、３年生全員の進路実

現に向けて全力で指導や支援に取り組みます。

さて、３学期の学級委員と１２月の選挙で選出さ

れた新生徒会役員を紹介します。学校のリーダーと

して活躍してくれるでしょう！

○能登半島地震被災地支援募金活動【令和５年度 ３学期学級委員】

１年１組 さん さん 生徒会が中心となり、能登半島地震を支援するI.H S.S

２年１組 さん さん ための募金活動を行いました。岡泉新生徒会長がS.S T.S

２年２組 さん さん 活動の趣旨メッセージ（裏面に掲載）を全校生徒S.K K.S

３年１組 さん さん に伝え、集まった募金は日本赤十字社を通して届O.K T.N

３年２組 さん さん けることにしました。１月１６日（火）～１８日M.H S.M

★クラスのまとめをお願いします！ （木）という短期間でしたが、生徒と教職員によ

る募金額は、 となりました。ご協３０，５２５円

【新生徒会役員】 力ありがとうございました。

生徒会長 さん 今回の大地震で被災した中学生が、集団避難をO.K

生徒会副会長 さん さん するというニュースを聞き、胸が痛みました。中Y.M T.Y

、 。生徒会会計 さん さん 学生であっても どんなにさみしいことでしょうM,E T.M

生徒会書記 さん さん 早い復興を願うとともに、私達ができる支援につI.K M.A

★豊田中のリーダーとして活躍を！ いてこれからも生徒と共に考えていきます。
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★あっという間に３学期は過ぎていきますので、今号で○ＳＵＮＮＹ農園が受賞

３月の予定までお知らせいたします。豊田公民館そばの農園で、豊田小や豊田中の児童

２月の予定》生徒が自然農法「菌ちゃん農法」を取り入れ、野菜 《

作りに取り組んでいます。その活動を紹介する動画 １日（木） 栃木県立高特色選抜入試出願

が、環境省の「環境教育・ （持続可能な開発の １・２年教育相談（～８日）ESD

ための教育 実践動画１００選 に選ばれたことが ７日（水 ・８日（木）） 」 、 ）1

月 日付の下野新聞で大きく掲載されました。野菜 栃木県立高特別選抜入試10

は、まちづくりイベントで配布したり、こども食堂 ９日（金） 専門委員会

に寄贈したりなど社会貢献や交流につながっている １４日（水） 特別選抜入試合格発表

と記事にあり、学校外の活動に熱心に取り組む児童 １５日（木 ・１６日（金））

生徒たちの姿勢に大変感心しました。また、このよ １・２年第４回定期テスト

うな素晴らしい学びの機会をあたえてくださる地域 ２０日（火 ・２１日（水））

の教育力にも感銘を受けました。なお、活動を紹介 栃木県立高一般選抜出願

する動画は、環境省 で公開されています。 ２１日（水） 生徒集会HP

２６日（月 ・２７日（火））

栃木県立高一般入試出願変更期間〇男子バスケ部が雪かきボランティア

１月１３日（土）の午後から降り出した雪。豊田 フレックス特別選抜入試出願

小の校舎北側に積もった雪を、男子バスケット部の ＰＴＡ本部役員会・地区理事会

生徒たちが自主的に除雪してくれました。翌日はバ ２７日（火） ３年生を送る会

スで登校する児童たちの通路も安心して通行できる ２８日（水） 栃木県立高一般入試受験票交付

状態になりました。日ごろから、小中一貫校として 茨城県立高共通選抜入試

《３月の予定》交流している本校生徒ならではの心温まるエピソー

ドです。 １日（金） 卒業式準備

５日（火） 卒業式予行・同窓会入会式

６日（水） 栃木県立高一般選抜入試

フレックス特別選抜入試

１・２年生実力テスト

３年特別日課（～７日）

７日（木） 一般選抜入試２日目（面接等）

８日（金） 卒業式

１・２年給食なし・午後下校〇二十歳を祝う会がありました

１月７日（土）に、本校の講堂を会場に 「二十 １２日（火） 栃木県立一般選抜入試合格発表、

歳を祝う会」が開催されました。小山市では、会場 フレックス特別選抜入試合格発表

が中学校になっています。そのため、前日の会場準 定時制・通信制県立高校出願

備には、剣道部・吹奏楽部・サッカー部の１、２年 茨城県立高合格発表

生部員が協力してくれました。 １３日（水） ２年生立志式

小山地区バンドフェスティバル（吹奏楽部）当日は、晴れ着に身を包んだ二十歳の本校卒業生 １６日（土）

たちが集まり、厳粛な雰囲気の中で会が進行しまし ２１日（木） 大掃除

た。豊田中で学んでいる生徒たちもいつかこのよう ２２日（金） 修了式

に立派になるのだろうと思いを馳せました。 ２９日（金） 離任式
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「能登半島地震における支援活動について」 生徒会長 さんO.K
今日は、みなさんに協力してほしいことがあり、放送することにしました。静かに、真剣に耳を傾け

てください。

令和六年一月一日に、能登半島で大きな地震が起きました。被災された方々に、お見舞い申し上げま

す。皆さんも、元日ということで、家族団らん中で大変驚き、その後の映像等で心を痛めたのではない

でしょうか。今回生徒会では、被災地や被災者の方のために、中学生の私たちでも何かできることはな

いかと考えました。

現地に行き、何かすることはできないので、募金という形で支援することが一番良いのではないかと

考えました。被災地には、現在も私たちと同じ中学生でも学校に行けない人がいます。家族を失い、悲

しみに暮れている人もいることでしょう。そういうことを理解し、同じ日本に住む仲間として、募金活

動に積極的に協力してもらえたらと思います。

被災地には行けない分、被災地に想いを寄せて、みんなの力を合わせ、少しでも力になれるように、

私たちにできることをしていきましょう。

『３学期の抱負 １年１組 さん』 I.H
私の３学期の抱負は 『勉強と部活動を全力で頑張り、笑顔で過ごす』です。少し長い抱負ですが、、

この抱負には私の思いがたくさん詰まっています。

まず勉強では、基本的なところがまだできていない教科があるので、予習・復習をして１年生のうち

に分からない所をなるべく減らしたいです。また、得意な教科では、応用問題をスラスラ解けるように

したいです。３学期は今まで以上に自主学習の量や質をレベルアップさせたいです。そして、次の定期

テストや３月の実力テストに備えて、頑張りたいと思います。

部活動では、基礎力をアップさせたいです。吹奏楽部は、今年度は先輩方の努力で、コンクールで金

賞を取り、代表選考会まで出場することができました。来年度はこの成績を上回れるように、私たちも

努力したいと思っています。

、「 」 。 、 。最後に 笑顔で過ごす と言いました その理由は 時間はあっという間に過ぎてしまうからです

もう入学してから、約１年がたちました。今思えば、１年間あっという間だなと感じます。私の中学校

生活はまだ２年間ある、ではなくもう２年間しかないのです。ですから、飯村先生、篠﨑先生のもと、

１年１組で過ごせる１日１日を大切にし、笑顔で過ごしたいです。

１年生最後の３学期、何事にも全力を尽くして、４月には豊田中の２年生として胸を張れるように過

ごしていきたいです。
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『３学期の抱負』 ２年１組 さんS.S

私の３学期の抱負は 「笑顔あふれる豊田中」を作っていくことです。これを達成するために私が行、

っていきたいことは３つあります。

１つ目はあいさつです。あいさつには「自分の心を開き、相手を認め、相手の心に近づく」という意

味があります。また、あいさつをするメリットには、良好な人間関係を築ける、笑顔が増えるなどがあ

ります。これらのことから、この学校に笑顔が少しでも増えるように、あいさつに積極的に取り組みた

いです。

２つ目は挙手についてです。私のクラスの話し合いでも出された改善点にも「挙手が少ない」や「挙

手する人がいつも決まっている」など、挙手に関することが多くあがりました。自分に自信を持てば、

挙手もいつも同じ人ではなくなると思います。自分自身に自信を持つことにも、笑顔が効果的だそうで

す。私は自分の意見に自信が持てず、授業中に挙手することも少ないので、３学期は笑顔を絶やさず、

自分に自信を持ち、積極的な挙手を心がけていきます。

３つ目は部活動です。私は女子バスケットボール部に所属しています。現在女子バスケットボール部

は、２年生しか所属していません。４月に、私たちは３年生になりますが、誰もが笑顔あふれる先輩と

一緒に部活動をやりたいと思うはずです。この先輩と一緒に部活動をやりたい！と思ってもらえるよう

に、そして一人でも多くの新入生が入部してくれるように 「いつも誰に対しても笑顔」を心がけて頑、

張りたいです。

初めての学級委員長となりましたが、３学期が、そしてこの学年が終わる春に 「このクラスでよか、

った」と思ってもらえるようなクラスをつくっていきたいです。


